



# S21: Die Magie der Revolte

“Seit den Montagsdemonstrationen gegen Hartz IV im Jahr 2003 gab es bei allen Unterschieden nicht mehr eine derart zugespitzte Situation, in der ein Sieg einer Bewegung zumindest eine Möglichkeit ist und Kräfteverhältnisse weitreichend verschoben werden können.“, so kommentierte A. Passadakis, Mitglied des Attac-Kokreises, unter obigem Titel. Reine Euporie? Schlichterspruch hin, “Oben bleiben” her: Was können soziale Bewegungen und Gewerkschaften aus dem Kampf der Stuttgarter “Wutbürger” lernen?

**Vortrags- und Diskussionsabend mit**  
**Parkschützer-Gründer Klaus Gebhard**  
**13. Januar 2011, 19:30 Uhr**  
**Aschaffenburg, Martinushaus**  
**Treibgasse 26**

eine Gemeinschaftsveranstaltung mit



betriebs  
seelsorge



Weitere Infos: [www.attac-aschaffenburg.de](http://www.attac-aschaffenburg.de), [www.gew-aschaffenburg.de](http://www.gew-aschaffenburg.de)

V.i.S.d.P: R. Frankl, Morgenweg 17, 63856 Besenbach